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４－１

民進党・県民連合 ８番 橋 本 徹

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 東日本大震災の教訓について 危機管理部長 災 害 対 策 課

大規模災害時における県外での住居提供の仕組みについて

尋ねたい。

二 双葉地域の医療について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

県は、双葉地域の医療提供体制の再構築を進めるに当たっ

て、在宅医療の推進にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

三 男女共同参画の推進について 知 事 男 女 共 生 課

男女共同参画の推進について、知事の考えを尋ねたい。

四 中間貯蔵施設の用地確保について 生活環境部長 中間貯蔵施設等

対策室

県は、中間貯蔵施設の用地確保の現状を踏まえ、どのよう

に対応していくのか尋ねたい。

五 風化対策について 総 務 部 長 広 報 課

風化防止に向け、本県への関心を高める情報発信を行うべ

きと思うが、県の考えを尋ねたい。

六 県営工業団地の仮設事業所について 商工労働部長 企 業 立 地 課

県は、いわき四倉中核工業団地の仮設事業所で操業してい

る事業者にどのように対応していくのか尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 入札不調への対応について 土 木 部 長 建 設 産 業 室

県は、公共土木工事における入札不調の解消に向け、どの

ように取り組んでいるのか尋ねたい。

八 県内の漁業の再生について 農林水産部長 水 産 課

県は、試験操業の拡大を受け、漁業の再生にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

九 双葉郡内の休校を控える高等学校について 教 育 長 教 育 庁

休校する５つの高等学校の伝統や同窓生の思いを受け継い

でいく取組が必要と思うが、県教育委員会の考えを尋ねた

い。

十 放課後児童クラブについて こども未来局長 子育て支援課

１ 県は、放課後児童クラブの整備が促進されるよう市町村

を支援すべきと思うが、考えを尋ねたい。

２ 県は、児童の放課後活動の充実にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

十一 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

１ 県警察における「ＳＡＣＲＡふくしま」の取組状況に

ついて尋ねたい。

２ 双葉警察署本庁舎の今後の運用について尋ねたい。


